

3年生「志望校合格法」について考える 入試研究会

6月27日(月)午後4時40分より本校桜ヶ丘会館3階で、名大・金大・名工大・名市大・岐大をはじめとする中部圏の国公立大学受験希望者を対象とした「入試研究会」を開催しました。

講師の齋藤大輔様から、模試結果の見方や、受験勉強を進める上での心構え、プロ野球の大谷翔平選手が高校時代愛用していた、目標を実現するための具体的な行動指針を書き出す「マンダラート」というワークシートの紹介を通じて、今日から始められる質の高い受験勉強法などについて、教室定員ぎりぎりの70名が熱心に学びました。

参加者からは、「モチベーションが上がった!」「なぜ粘り強く勉強すると志望校に合格できるのかがよくわかった」「模試結果に一喜一憂するのはやめてこつこつやろうと思った」「具体的な目標、学習課題をはっきりさせることの大切さがわかった」「自分より1~2ランク上の受験生を意識しながら勉強する!」など、勉強に対する意欲の高まりを感じられる頼もしいコメントが多く寄せられました。

関高校では今後も、生徒の意欲・意識を刺激する様々なイベントを計画、実施していきます。



